
2 Pièces

37 m²

Réf. 1404

657 200 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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À  Vendre  localisation  prestigieuse,  à  quelques  pas  des  plages  et  des

commerces.Appartement  2  Pièces  sur  La  Croisette  avec  Vue

Panoramique sur  la  Mer et  la  Baie de CannesDécouvrez ce bien situé

en  plein  cœur  de  la  prestigieuse  Croisette,  offrant  un  cadre  de  vie

unique face à la mer Méditerranée et à la baie de Cannes. Idéalement

placé,lumineux  et  bien  agencé  large  terrasse  ensoleillée,  exposée  sud

parfaite  pour  prendre  vos  repas  en  plein  air,  vous  détendre  et  profiter

des  bains  de  soleil  tout  en  admirant  une  vue  imprenable  sur  les

magnifiques couchers de soleil sur le massif de l'Estérel.Une ...

For  Sale:  Prestigious  Location,  Just  Steps  from  Beaches  and  Shops2-Room

Apartment  on  La  Croisette  with  Panoramic  Views  of  the  Sea  and  the  Bay  of

CannesDiscover this exceptional property located in the heart of the prestigious La

Croisette.  This  rare  gem  offers  a  unique  lifestyle  with  breathtaking  views  of  the

Mediterranean  Sea  and  the  Bay  of  Cannes.  Ideally  located,  bright,  and

well-designed.Property Features:Spacious, sunny south-facing terrace, perfect for al

fresco dining, relaxing, and sunbathing while enjoying an unobstructed view of the

stunning sunsets over the Estérel Massif.Interior ...

ROSSI CROISETTE

81, Bd de la croisette - 06400 CANNES
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